

VOTO 24

Exigen vigilar más a AMLO que a ciudadanos

Piden a Taddei frenar elección de Estado

Asegura Frente que no es neutral la defensa de las instituciones

CLAUDIA SALAZAR

Las organizaciones que conforman la "Marea Rosa" exigieron a la presidenta del Instituto Nacional Electoral, Guadalupe Taddei, que con-

centre su labor en detener la elección de Estado en los comicios presidenciales de este año.

En la tercera concentración en el Zócalo capitalino, Guadalupe Acosta Naranjo, dirigente del Frente Cívico Nacional, lanzó el reclamo a la consejera del INE tras pedir que la "Marea Rosa" no usara ese color, "por respeto" a la institución.

"Señora Taddei, la ley sí es la ley. La energía con que vigila usted a los ciudadanos muéstrela con el Presidente de la República, que viola sistemáticamente la Constitución.

"¡Detenga esta elección de Estado! Esa es su obligación", exigió el ex dirigente del PRD, mientras la concurrencia gritó varias veces "narco-Presidente, narco-Presidente".

Ante el grito que irrieta a Morena y al Presidente, Acosta Naranjo dejó en claro: "Aquí no hay bots, aquí todos somos de carne y hueso".

Recordó que el movimiento de la "Marea Rosa" surgió para defender al INE, que ahora pretende ser colonizado por el Gobierno.

"Hemos defendido como nadie al INE, Ahora le toca al INE defender la legalidad democrática", exigió Acosta Naranjo,

Advirtió que la "Marea Rosa" no puede permanecer neutral ante todos los problemas del País y los fracasos del Gobierno, que fue enumerando.

"Para que no exista confusión alguna, lo decimos fuerte: la ciudadanía no es apolítica, este movimiento no es neutral, no podemos ser



La primera "Marea Rosa" se realizó el 13 de noviembre de 2022, con el lema: "El INE no se toca". Ayer los ciudadanos acudieron a respaldar a la candidata Xóchitl Gálvez.

neutrales cuando se quieren destruir nuestras instituciones democráticas.

"No podemos ser neutrales ante la violencia que fustiga a nuestra nación. No somos neutrales ante la rampante corrupción que aumentó y que se extiende hasta lo más íntimo de la familia presidencial. No podemos ser neutrales ante el dolor de las madres que buscan con sus manos a sus hijos desaparecidos.

"No podemos ser neutrales ante el desastre ambiental de la selva maya, ante la indiferencia frente al movimiento feminista más potente de nuestra historia", reclamó el fundador del grupo Galileos.

El también ex presidente de la Cámara de Diputados hizo reaccionar fuerte a los asistentes cuando tocó el tema de los 800 mil muertos por la gestión de la pandemia de Covid-19.

Desde el templete ubicado ahora frente a la Catedral, Acosta también advirtió que no serían neutrales ante la falta de medicamentos para niños con cáncer.



Guadalupe Acosta Naranjo pidió al INE defender la legalidad.

NI UN VOTO A MC

Acosta Naranjo arremetió también contra Movimiento Ciudadano y su candidato presidencial, que ha rechazado unirse al frente opositor y detener el avance de Morena.

"No podemos ser neutrales cuando vemos que el candidato presidencial de Movimiento Ciudadano actúa como comparsa con Morena y su candidata y con una actitud frívola, banal, aparenta no entender la amenaza autoritaria que hay sobre el País".



En la Plaza de la Constitución, donde simpatizantes y militantes ondeaban sus banderas, la aspirante reconoció a periodistas, activistas, artistas y científicos, quienes han sido perseguidos durante este sexenio.

Llama Xóchitl a derrotar la mentira en un Zócalo rosa

Lo que está en juego el 2 de junio es decidir si México vive los próximos años entre el odio o en libertad, advierte; se compromete a luchar por la unidad del país

ANTONIO LÓPEZ, YALINA RUIZ, DANIELA WACHAUF

—nacion@eluniversal.com.mx

Xóchitl Gálvez Ruiz, candidata presidencial de la coalición Fuerza y Corazón por México, convocó a las y los ciudadanos a votar el próximo 2 de junio “para derrotar la muerte, la mentira y el miedo”.

“Mexicanas y mexicanos, ¡vamos a votar para llegar juntos a la victoria! Vamos a votar para cambiar estos tiempos de enfermedad, odio y tristeza por tiempos de salud, amor y esperanza. Vamos a votar para derrotar a la muerte, la mentira y el miedo”, declaró la aspirante

Al participar como oradora principal durante la congregación de la *Marea Rosa* en el Zócalo capitalino, el 2 de junio es decidir si México vive los próximos años entre el odio o en la libertad. “En estas elecciones no sólo nos jugamos la Presidencia y el Congreso, nos jugamos nueve gubernaturas, nos jugamos si los siguientes años serán de opresión o de libertad”, expresó.

Entre gritos de “¡libertad, libertad, libertad!” por parte de los asistentes, la candidata a la Presidencia advirtió a “quienes se sienten invencibles” que el pueblo mexicano siempre ha elegido ser libre.

“Que escuchen dentro de Palacio

Nacional: México siempre será libre, México siempre será libre”.

Frente a un Zócalo semilleno, pues una cuarta parte de la plancha no pudo usarse porque integrantes de la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación (CNTE) decidieron mantener su plantón, Gálvez Ruiz cuestionó: “¿Están listos para votar y defender la vida? ¿Están listos para votar y defender la verdad? ¿Están listos para votar y defender la libertad?”.

Dijo que a lo largo de estos meses ha recorrido el país y ha sentido el dolor y la desesperanza de la gente, desde médicos y enfermeras, campesinos, migrantes y personas indígenas, hasta policías, marinos e integrantes del Ejército.

Entre gritos de “¡presidenta, presidenta!”, la ingeniera, junto a Santiago Taboada, candidato a jefe de Gobierno, firmaron el *Manifiesto Ciudadano para una Nueva República*, en el que se comprometieron a luchar por la justicia, la libertad y la unidad del país.

En la Plaza de la Constitución, donde simpatizantes y militantes ondeaban sus banderas, la aspirante reconoció a periodistas, activistas, artistas y científicos, quienes durante este sexenio han sido perseguidos y amenazados injustamente.

“Todos ustedes también han enfrentado el insulto, la calumnia y la mentira de un poder prepotente y



Frente a un Zócalo semilleno, Xóchitl Gálvez dijo que en estos meses ha recorrido el país y ha sentido el dolor y desesperanza de la gente.

soberbio. Ustedes han resistido todos los ataques con fuerza y con coraje porque son valientes”.

La aspirante insistió en que ganará para abrir la puerta de Palacio Nacional a todos los ciudadanos y llamó a las y los asistentes a ser los mexicanos que el país merece.

“Podremos decir que los mexicanos de 2024 derrotamos al autoritarismo y protegimos nuestra democracia... vamos a ganar para dar, no para recibir; para compartir, no para arrebatar; para servir, no para servirnos; vamos a ganar, no para insultar, para unir, no para dividir

(...) vamos a ganar para que llegue la prosperidad y el progreso, para tener un país donde nadie se quede atrás”, sentenció.

En el acto, Ana Lucía Medina, representante de la sociedad civil, celebró la firma del manifiesto ciudadano y convocó a que cada mexicana y mexicano convenza a cinco más para salir a las urnas el 2 de junio. “Nos toca la batalla definitiva, la batalla final, el 2 de junio se define todo, tenemos que salir masivamente a votar (...) cada uno de nosotros tiene que llevar a cinco personas (...) todos a votar”.



“Podremos decir que los mexicanos de 2024 derrotamos al autoritarismo y protegimos nuestra democracia”

XÓCHITL GÁLVEZ
Candidata presidencial

Resaltó que el país está en peligro, ya que no se respeta la ley.

“La República está en peligro por un partido que no respeta la ley ni a los ciudadanos, y de destruir a las instituciones. La República está en peligro por el crecimiento impune del crimen organizado.

“Es mucho lo que está en juego, no podemos ni regalar, ni desperdiciar el voto, debemos sumar nuestra lucha a quien defiende los ideales de la República”, declaró.

Dijo que se requiere unidad y esperanza, y cuestionó: “Xóchitl, ¿te comprometes con nosotros a defender esta visión? Santiago, ¿te comprometes a construir una ciudad con estos ideales?”.

Finalmente, Guadalupe Acosta Naranjo, integrante del Frente Cívico Nacional, recordó que la *Marea Rosa* salió en defensa del Instituto Nacional Electoral (INE), por lo que exigió: “Ahora le toca a ellos defender la legalidad. ¡Señora Taddei, la ley sí, es la ley”.

Asimismo, arremetió contra el presidente Andrés Manuel López Obrador, a quien acusó de violar la ley en estas elecciones, pero aseguró que ni con la guerra sucia le ganarán a la *Marea Rosa*, pues “hemos derrotado el plan A, B y vamos a derrotar el plan C de Morena”. ●